Bonjour,

Cette semaine, nous commençons une nouvelle organisation : pour beaucoup d'enfants ce sera 2 jours de classe et 2 jours à la maison. Mais il y a également deux autres situations possibles : 4 jours à la maison ou 4 jours à l'école pour certains.

Il se peut que je rajoute des exercices ou des informations le mercredi sur le blog en fonction de ce que j'aurai fait avec le premier groupe (lundi, mardi) ou de ce que je ferai avec le deuxième (jeudi, vendredi).

Attention, le prêt de matériel étant interdit entre enfants, merci de vérifier le contenu de la trousse de votre enfant.

· Cordialement

Jean-Luc Thibaud